

私が同志社女子大学を志望校と決めた理由

薬学部のある私立大学としては珍しい総合大学だったので様々な人と関われると思ったから。また、女子大なので比較的落ち着いた学生生活が送れようと思った。

受験勉強の進め方【1学期】

コロナのせいで満足に授業が受けられなかったため、スタディサプリ等を活用して、今までの復習や予習をしていた。

数学が苦手だったので、問題集を購入し、休校期間にできる限り復習した。

受験勉強の進め方【夏休み】

勉強時間を管理するアプリを利用して、効率よく学習を進められるようになった。アプリでは友人の学習時間や使用している参考書を見ることができ、学校のない期間のモチベーションになった。各教科の問題集を2周することを目標に学習に取り組んだ。

受験勉強の進め方【2学期～入試直前】

志望する大学の過去問を取り寄せて何度も解いた。解いていくうちに問題の傾向が見えてくるので、頻出範囲や出題の仕方が似ている問題を沢山解いた。

過去問を解いている時に確認したい事やわからない事があったら、すぐにメモに書いて、後で必ず確認するようにしていた。

受験期に気を付けていたことやスランプの対処法

SNSを絶つこと。

一度誰かと会話を始めてしまうと、返信が来ているか気になったり、早く返信しなければという焦りから勉強に集中できなくなるから。

集中力が切れてきた時は、近所を散歩するなどの軽い運動をした。

受験生のみなさんへ

受験期は、焦りや後悔、将来への不安や悩みなど、ネガティブな感情が一気にのしかかってきて辛いと感じてしまう人も多いと思いますが、私の経験上、自分の心としっかりと向き合い、目標をはっきりさせることでそれらの感情に振り回されず受験勉強に集中できると思います。受験生の皆さんが、1日1日を大切に後悔のない受験生生活を送れるよう応援しています。

